
(Johannes 1:38)

Ganz zu Beginn seines Wirkens kamen 
zwei Jünger zu Jesus und fragten
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(Johannes 1:39)

Die schlichte aber tiefgründige 
Antwort Jesu war:

Die Aussage Jesu, „kommt und seht“, 
ist sowohl eine Einladung als auch eine 
Verheißung an alle Menschen überall. 
„Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und 
schwere Lasten zu tragen habt“, sagt er, „ich 
werde euch Ruhe verschaffen.“
(Matthäus 11:28)

Alle Menschen sind Kinder unseres Himmli-
schen Schöpfers. Er liebt einen jeden von 
uns. In der Kirche treffen wir auf die 
unterschiedlichsten Menschen. Wir lernen 
zusammen und sprechen über Christus, sein 
Leben und seine Lehre. Gemeinsam versu-
chen wir, seinem Vorbild zu folgen und die 
Welt zu einem besseren Ort für uns alle zu 
machen.

Michael Hoffmann, Pädagoge
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Ich bin überzeugt, dass Gott lebt und mit 
seinem Sohn Jesus Christus die Schöpfung 

beobachtet. Mit Beteiligung des Heiligen 
Geistes segnen sie die Menschen bei deren 

rechtschaffenen Bemühungen. Die Propheten 
der Kirche Jesu Christi der Heiligen der 

Letzten Tage sind offizielle Vertreter Gottes 
und helfen mit weisen Ratschlägen, dass 

persönliche Leben optimaler zu gestalten.

Reinhard Staubach, Schriftsteller

Ich weiß, dass die Kirche Jesu Christi der 
Heiligen der Letzten Tage die wahre Kirche 
von Jesus Christus ist. Der Auferstandene 
Jesus Christus hat sie durch Joseph Smith 
wiederhergestellt und er führt sie durch 
Offenbarungen an seinen lebenden Prophe-
ten. Ich weiß, dass das Sühnopfer für alle 
Menschen vollbracht wurde. Ich weiß, dass 
das Evangelium mit seinen Geboten keine 
Einschränkung bedeutet, sondern der Weg 
durch die Stürme des Lebens ist.

Vera Stevens, Goldschmiedin und Kauffrau
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Wie wird die Abendmahlsversammlung 
gestaltet? 
Wir singen Lieder (Gesangbücher sind vor Ort 
vorhanden). Mitglieder sprechen das Anfangs- und 
Schlussgebet. Wir nehmen vom Abendmahl 
(Kommunion), das aus Brot und Wasser besteht. Es wird 
vom Priestertum vorbereitet und den Versammelten 
gereicht. Üblicherweise sprechen zwei oder mehr vorher 
dazu beauftragte Mitglieder über Aspekte des Evangeli-
ums. Vielleicht erstaunt es Sie, dass es bei uns nicht nur 
einen Pastor oder Priester gibt. Wir haben jedoch einen 
Bischof, bzw. Zweigspräsidenten, der ehrenamtlich über 
die Gemeinde präsidiert.

Was soll ich anziehen? 
Sie können jede Kleidung tragen, die den Anstand wahrt 
und in der Sie sich wohlfühlen. Zu Ihrer Information: Die 
Männer tragen zumeist Anzug, Sakko, Hemd und 
Krawatte. Die Frauen tragen häufig ein Kleid oder einen 
Rock. Auch die Kinder werden in aller Regel für den 
Sonntag fein gemacht.

Muss ich etwas spenden? 
Wir reichen weder einen Spendenteller herum noch bitten 
wir auf andere Weise im Gottesdienst um Spenden.

Muss ich mich beteiligen? 
Nein. Besucher müssen sich in keiner Weise aktiv 
einbringen. Sie können sich einfach zurücklehnen und 
den Gottesdienst genießen.

Wie lange dauert die Versammlung? 
Die Abendmahlsversammlung ist unser Hauptgottes-
dienst, der von der ganzen Familie besucht wird. Er findet 
sonntags in unseren Gemeindehäusern oder gemieteten 
Räumen statt und dauert etwa eine Stunde. Sie können 
gern alleine kommen oder auch Ihre Familie mitbringen.

Besucher sind willkommen! 
Wir schätzen Besucher und hoffen, dass Sie uns besuchen 
kommen. Üblicherweise nimmt die ganze Familie am 
Gottesdienst teil, denn es ist bei uns gang und gäbe, dass 
Kinder die Versammlungen besuchen.

Kontakt & Information:  
Telefon:  (+49) 07525-923438
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In den Gemeinderäumen der Kirche Jesu Christi 
der Heiligen der Letzten Tage: 
Hähnlehofstraße 5, 88250 Weingarten
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Der Hauptgottesdienst findet sonntags 
um 10:00 Uhr statt.
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Im November 2020 sind wir als Missionare im Kirchendienst 
berufen worden, den Zweig Ravensburg zu unterstützen. Wir 
haben zugesagt, weil wir dankbar sind für Jesus Christus. 

Dank ihm gibt es für uns eine Zukunft auch nach dem Tod. 
Jesus war nicht nur ein Zimmermann, ein Lehrer oder ein 
Heiler, er stand von den Toten auf, lebt und führt uns. Der 
Tod ist nicht das Ende, dank ihm leben auch wir weiter nach 
dem Tod, ohne Gegenleistung hat er uns das ermöglicht. Wir 
können mit unseren Kindern als Familie ewig zusammen sein 
und uns weiterentwickeln. Das ist unsere feste Überzeugung.

Wir laden Euch ein, unsere Versammlungen zu besuchen und 
Jesus Christus und sein Evangelium besser kennen zu lernen.
 
Präsident Ernst Bosshard mit Ehefrau Regina Bosshard
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